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スズキに入ったきっかけは？

入社して半年、思う事は？

社内の雰囲気は？

今後の目標は？

スズキに入ったきっかけは？

入社して半年、思う事は？

社内の雰囲気は？

今後の目標は？

2021年入社の新人さんに

質問してみました

営業職 石丸さん 整備職 坂本さん

❤

🚘

説明会での店舗の雰囲気が
とても良かったからです

出来る事が少し増えましたが
分からない事ばかりなので
もっと勉強を頑張りたいです

先輩方が優しく、知識も豊富で
とても勉強になります！楽しい
職場です

お客様目線で寄り添った接客が
出来る営業になりたいです

会社の雰囲気が一番良いと
思ったからです

もっと学校で勉強しておけば
良かったなと思います

明るく、元気で活気があります

お客様にまたこの人にお願い
したいと思われるように
頑張ります


